

L'Uruguay accueille une réunion de l'Assemblée Euro-latinoaméricaine



Montevideo, 20 septembre, (RHC).- La 9^e session ordinaire de l'Assemblée Euro-Latinoaméricaine a lieu à Montevideo, la capitale de l'Uruguay, avec la participation des députés européens, du Parlasur, du Parlatino et des parlements Andin et Centraméricain.

La lutte contre le crime organisé et le terrorisme, le financement des partis politiques, la mise en place d'un agenda numérique commun entre l'Union Européenne et l'Amérique Latine et les Caraïbes et la responsabilité sociale corporative sont quelques uns des thèmes à l'ordre du jour de la réunion.

Les participants aborderont aussi des sujets comme le combat contre l'emploi informel, les défis et les opportunités du gaz de schiste, la gestion des flux migratoires globaux et les relations commerciales entre l'Union Européenne et les pays d'Amérique latine, ainsi que celles de ces deux régions avec la Chine.

Il est prévu que 6 résolutions soient approuvées. Elles ont été préparées par les Commissions de questions politiques, économiques, sociales et de développement durable et par le groupe de travail sur la migration.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106289-luruguay-accueille-une-reunion-de-lassemblee-euro-latinoamericaine>



Radio Habana Cuba